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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Magdeburg hat, wie jede andere Großstadt auch, ein überdurchschnittliches 
Verkehrsaufkommen zu bewältigen. In dessen Folge entstehen insbesondere zu Zeiten des 
Berufsverkehrs Staus, die nicht nur zu erhöhten ökologischen Beeinträchtigungen führen, 
sondern ebenfalls die Verkehrsteilnehmer zeitlich, wirtschaftlich und gesundheitlich belasten. 
Ich habe daher folgende Fragen: 
 

1. Gibt es seitens der Verwaltung kommunalpolitische Steuerungsmaßnahmen deren 
Ziel eine Optimierung des Verkehrsflusses in Magdeburg ist, um die o.g. 
Auswirkungen zu begrenzen? 

2. Gab es bereits in der Vergangenheit ähnliche Bemühungen mit dem Ziel, o.g. 
Problematik beizukommen? Wenn ja, welche Ergebnisse wurden dabei zutage 
gefördert? 

3. Gibt es derzeit  politische Maßnahmen oder ähnlicher Bemühungen der Verwaltung, 
um in absehbarer Zukunft die Dichte des Verkehrsflusses in Magdeburg zu senken 
bzw. dahingehend zu optimieren, Auswirkungen derselben zu begrenzen? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung. 
 
Freundlichst, 
 
Matthias Gärtner 
Stadtrat NPD 
 
 
 




